



花すみれ

第 63 号
金沢商業高校図書館だより
令和 6 年 10 月 29 日(火)

本校の前身、県立金沢董台高等学校の開校時に発表された逍遙歌(しょうようか：学生歌などの意)「真実(まこと)のしるし」の一節より拝借いたしました。

みなさん、秋といったら何を思い浮かべますか？食欲の秋、スポーツの秋、“読書の秋”です。新しくコミックの続刊もたくさん入りました。その他にも、食べ物の本や運動の本など図書館にはたくさん本があります。ぜひ本を読んで、穏やかな1日を過ごしませんか？

10月27日(日)～11月9日(土)は、

読書週間

読書週間イベントとして、この図書館だよりに掲載したクロスワードパズルの答えを11月中に図書館まで持ってくるとプレゼントがもらえます。ぜひ解いてみてください。

河村(株)様より下記の資料を寄贈いただきました。

北國新聞縮刷版 DVD

令和6年5月～8月号

*社長をはじめ社員の皆様の多くが本校卒業生の会社です。

蔵書点検を行いました!!



夏休み期間中に、図書委員14名で約23,000冊の図書館の本の蔵書点検を行いました。

夏休み中に蔵書点検がありました。初めての体験で最初は難しかったけど、2人で力を合わせて、本棚1列分を終わらせることができました。速く出来るように工夫したところは、本を全部出さずにバーコードが見える位置まで出して、読みとるようにしました。それにより、最初は上手いかなかったけどプロ並みの腕前になり、楽しくできました。楽しかったのでまたやりたいです。

夏休みに蔵書点検をしました。本についているバーコードを読み取る作業なのでそんなに大変じゃないだろうと思ったら結構大変でした。自分のペアの人がここまでやったら交代と声掛けしてくれたり辞書のバーコードを探すのを手伝ったりしてくれたおかげで効率よくバーコードを読み取れたので思っているよりも多くのバーコードを読み取ることができたので良かったです。

夏休みの蔵書点検では、僕の番は最後の方だったので読み取る本が少なかったですが、それでもとても大変でした。ですが蔵書点検を通じて、先生たちの大変さを知ることができて良かったです。また、バーコードを読み取るという簡単な作業でも、少し疲れてしまったので自分の無力さを痛感しました。ですが疲れた分、とても達成感があり、楽しかったのでまたやる機会があれば、自分から進んでやりたいです。

夏休みに蔵書点検がありました。二人一組で三時間ずつ、ひたすら本のバーコードを読み取っていくという内容で、バーコードを読むのが新鮮でとても楽しかったです。最初は不慣れであまりスムーズに行きませんでした。時間が立つに連れ手さばきがプロ並みになりました。作業が終わったあとは達成感がありました。